

町民の皆さんの話題やニュースを紹介



# AGUI WATCHING

11/1  
(土)

## おいしい野菜の育て方



▲栽培講習会の様子

元気な家族農園栽培講習会を行いました。町営農研会の方を講師として招き、野菜の育て方、土づくりの講義や、実際に野菜を植えるほ場実習を行いました。今回植えた野菜は、参加者の方各自で育てて収穫してもらう予定です。

11/7  
(金)

## 上手に付き合おうSNS



▲SNSについて学ぶ児童

南部小学校で4年生から6年生までの児童と保護者に向けて、SNSとの付き合い方についての講演会を開催しました。愛知県警少年課の方を講師に招き、SNSでトラブルになりやすい場面を想定してグループで意見交換。楽しく安全にSNSを活用するために気を付けたいことを学びました。

11/6・10  
(木)

## 音楽に親しんで



▲英比小学校でのコンサート

小学生のための音楽だ〜いすき マリンバ・ピアノ・クラリネットのコンサート(好き好きミュージック主催)が町内の4小学校で開催されました。児童は、普段あまり接することのない楽器や音楽を目の前で観賞し、間近で見るコンサートを楽しみました。

11/6  
(木)

## このチームってすごい！



▲仲良く報告

10/25・26  
(土)・(日) / 11/7～9  
(金)～(日)

## 秋を彩る まちの芸術



▲総合展示の様子

第72回阿久比町文化祭を開催しました。芸能大会(10月25日・26日)では、それぞれの団体が練習の成果を発表し、会場は拍手で包まれました。総合展示(11月7日～9日)では、アグピアホールや中央公民館に皆さんの力作が並び、来場者はゆっくりと作品を楽しみました。

オールジャパンベースボールリーグ小等部2025全国大会に出場する阪本要さん、聖さん兄弟(草木小5年)が町長を表敬訪問しました。初めての出場となる今大会について、緊張しながらも声を揃えて大会出場を喜ぶ二人。要さんは「タイムリーヒットを狙いたい」と話し、聖さんは「守備でエラーをしないよう頑張りたい」とはにかみました。